

Pressemitteilung



9. Juli 2010

Verabschiedung der ehemaligen Schiedspersonen und Einführung der neuen Schiedsperson und stellvertretenden Schiedsperson in der Gemeinde Anröchte für die Wahlperiode 2010 bis 2015

Bürgermeister Holtkötter hat gestern Herrn Hans Tillmann für seine 10-jährige Tätigkeit als Schiedsperson und Herrn Albert von der Beeck für seine 5-jährige Tätigkeit als stellvertretende Schiedsperson für die Gemeinde Anröchte gedankt.

Hans Tillmann hat in den vergangenen Jahren zahlreiche Streitigkeiten zwischen Anröchter Bürgerinnen und Bürgern schlichten können und somit maßgeblich dazu beigetragen, dass gerichtliche Auseinandersetzungen vermieden werden konnten.

Für seine 10-jährige ehrenamtliche Tätigkeit wurde Herrn Tillmann die Wappentafel der Gemeinde Anröchte überreicht.

Gleichzeitig wurden die neuen Schiedspersonen in der Gemeinde Anröchte vorgestellt. Als Schiedsperson ist zukünftig Herr Jörg Bertelsmeier in Anröchte tätig. Herr Günter Ramm ist seitens des Amtsgerichtes Lippstadt zu seinem Stellvertreter ernannt wurden.

Beiden neuen Schiedspersonen wünschen die Verantwortlichen in der Gemeinde Anröchte viel Erfolg bei ihrer zukünftigen Tätigkeit.

V.i.S.d.P.: Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 72 – 74, 59609 Anröchte,
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: post@anroechte.de; Internet: www.anroechte.de

PM_Schiedsmänner verabschiedet und begrüßt